



ふくろくの郷物語



残暑厳しい日が続いていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか？8月ふくろくの郷では、ヒマワリドライブ、そして夏の恒例行事スイカ割りを開催しました。暑さに負けず楽しい日々を過ごされた入居者様の様子をお伝えします。

ひまわり畑を見に行ってきました。

夏の花といえば、ひまわりです。今年も淀町にある有名なひまわり畑へと、ドライブへ行ってきました。今年のヒマワリは、暑さのせいかわ少しげんなりと下向きでした。車の中から一面に咲いているひまわり畑に向かい「がんばれ」「暑さに負けるな」と応援しながらの鑑賞となりました。



ヒマワリと記念撮影



ヒマワリ鑑賞の帰り、石清水八幡宮に行きたいと入居者様からリクエストがありました。せっかくのドライブなので、八幡宮駐車場までのドライブです。皆様普段からお参りされていたそうで、懐かしい景色を話題に大盛り上がりとなりました。

毎月のお楽しみイベント音楽療法



さて、この歌詞の



毎月楽しみにしています音楽療法。懐かしい歌や季節に合わせた歌を歌ったり、クイズをします。楽器を使った歌では皆様思い思いの楽器を手にとられ、歌に合わせて一生懸命リズムを取られます。音楽療法が終わりを迎えるころには皆様へトトになられますが、とてもいい笑顔です。「いい汗をかいたわ」「もっと歌いたい」「楽しかった」等々、いつも先生に感謝されています。終わりを迎えるころにはお別れを惜しむ姿もあり、「また来月きますね」と約束をされます。来月の音楽療法も待ち遠しいです。

題名は何でしょう？

音楽

楽器演奏に踊り

音楽療法では、笑顔が絶えません



ふくろくの郷恒例行事

夏の風物詩！！

スイカわりイベント

2024

さて、今年もやってまいりました、ふくろくの郷 夏の恒例行事スイカわり。この日の為にたくさんの準備を重ねてきました。今年のスイカは目のつぶらなこの子 「うり子ちゃんです」。今年も「お助けえ〜」と叫んでおります。さあ入居者の皆様はこの可愛いスイカを棒でたたき割ることが出来るのでしょうか！！

スイカわりに集いし 戦士たち！

うり子ちゃんも準備万端！？

お助けえ〜



夏といえは



水風船釣りも用意しました♪

スイカの重さにビックリ！

ずっしりとしたスイカの重さに驚きを隠せず

天誅でござる

懐かしいわねえー

取れたよー！

右に左に逃げ惑う水風船に大苦戦！！

ぎゃあ〜！！

みなさま容赦なし！

8月お誕生日の入居者様

新職員紹介



おめでとうございます



山田 久美子 職員